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Работники промышленности стро
ительных материалов! Увеличивайте
производство, улучшайте качество 
строительных материалов! Больше 
цемента, сборных конструкций и де-
талей для строек семилетки!

(Из Призывов ЦК КПСС к 42-й годовщине Октября).

В 234 УПРАВЛЕНИИ 89 тре
ста успешно трудится 
комплексная бригада Ми

хаила Ивановича Патутина. Она 
состоит из двадцати человек: де
вять каменщиков, семь плотни
ков, четыре бетонщика.

Бригада, как правило, работа
ет на одном объекте от начала 
строительства до его полного 
окончания, выполняя все работы, 
кроме штукатурных и малярных.

Коллектив разбит на три зве
на. Одно из них состоит из девя
ти человек. Руководит им. В. Я. 
Веретельников. Это звено выпол
няет все каменные работы.

В звене плотников семь чело
век, возглавляет его знаток свое
го дела Г. А. Мужев. Звеном бе
тонщиков руководит А. А. Шиш
кин.

Работу по монтажу кровли из 
плит КАП обычно выполняет зве
но, укомплектованное бетонщи
ками-монтажниками под руко
водством М. И. Патутина.

Но что самое примечательное 
в бригаде — здесь каждый вла
деет не только своей специально
стью, но еще двумя-тремя про
фессиями. В. Я. Веретельников 
может работать и каменщиком, и 
плотником, и бетонщиком. Брат 
бригадира, Н. И. Патутин, кроме 
этих, осваивает четвертую спе
циальность — мозаичника. Г. А. 
Мужев не только прекрасный 
опалубщик и плотник. Он успеш
но владеет столярным делом. В 
любое время он может заняться 
навеской дверей, установкой 
оконных переплетов. Мастер на 
все руки и сам бригадир М. И. 
Патутин.

Знание нескольких строитель
ных специальностей позволяет 
избегать простоев в работе, кото
рые возникают из-за отсутствия 
необходимых материалов.

ПЛЕНУМ ЦК ПРОФСОЮЗА СТРОИТЕЛЕЙ
Состоялся III Пленум ЦК профсоюза рабочих 

строительства и промышленности строительных ма
териалов. Обсужден доклад «О ходе выполнения 
социалистических обязательств по досрочному 
выполнению плана строительства предприятий 
химической промышленности».

Пленум Центрального Комитета обязал респуб
ликанские, краевые, областные, построечные и 
заводские комитеты профсоюза улучшить руко
водство социалистическим соревнованием коллек
тивов строек. Должна быть усилена работа конт
рольных постов профсоюзных организаций.

Пленум заслушал также доклад заведующего 
отделом охраны труда ЦК профсоюза тов. Крас
нощекова «О мерах улучшения условий труда и 
техники безопасности в строительстве и на пред
приятиях промышленности строительных материа
лов». Как выяснилось из доклада и выступлений 
участников Пленума, за последнее время на строй
ках и предприятиях несколько улучшились усло

вия труда. Строительные организации получили 
большое количество новых машин и механизмов, 
применение которых исключило тяжелый ручной 
труд на многих видах строительных работ. На 
ряде заводов осуществлена автоматизация управ
ления производственными процессами.

Однако на многих стройках и предприятиях 
промышленности строительных материалов вопро
сы охраны труда, техники безопасности, произ
водственной санитарии решаются еще неудовлет
ворительно. Пленум предложил профсоюзным 
комитетам совместно с хозяйственными организа
циями разработать по каждой стройке, для каж
дого предприятия конкретные планы механизации 
и автоматизации производственных процессов, оз
доровления условий труда. Перед проектными и 
конструкторскими организациями поставлена за
дача лучше учитывать требования безопасного 
ведения работ на строительстве. В ближайшее 
время решено провести поход за культуру произ
водства и улучшение условий труда.

ПОМОГАЕТ ЗНАНИЕ 
СМЕЖНЫХ ПРОФЕССИЙ
О работе комплексной бригады М. Патутина

Когда в одном из строящихся 
корпусов .возникла необходимость 
настлать в короткий срок три 
тысячи квадратных метров полов 
из торцевой шашки, два звена 
бригады—каменщиков и плотни
ков •— быстро переключились на 
эту работу и досрочно выполнили 
задание.

Недавно бригаде была поруче
на новая, незнакомая работа — 
монтаж торцевой стены промыш
ленного корпуса из зологазобе
тонных плит. Коллектив с боль
шим желанием взялся осваивать 
новое дело.

Первоначально звено из четы
рех человек во главе с бригади
ром ознакомилось с монтажной 
картой и проектом организации 
работ. Подготовили весь необхо
димый инструмент и инвентарь. 
Потом разграничили между со
бою обязанности. Такелажник, 
работающий внизу, стропил нуж
ную плиту, которая по его сиг
налу подавалась на рабочее ме
сто. Бригадир тов. Патутин руко
водил установкой плит, подавая 
сигналы машинисту башенного 
крана. Второй бетонщик-монтаж
ник расстилал раствор и помогал 
бригадиру устанавливать плиты 
в правильное положение. Один из 
членов звена по ходу монтажа 
разделывал наружные швы.

Благодаря продуманной орга
низации труда звено успешно 
справилось с выполнением зада
ния. Работа была выполнена на 
два дня раньше, чем предусмот
рено графиком.

Слаженная работа всех звень
ев, совмещение профессий обес
печивают бригаде высокие произ
водственные показатели. За де
вять месяцев нынешнего года 
выполнение норм выработки в 
бригаде составило 186 процен
тов, а средняя заработная плата 
рабочего — 41 рубль 2!0 копеек 
в смену.

Сейчас дружный коллектив 

комплексной бригады трудится на 
строительстве восточного при
строя гидрокорпуса завода «Урал- 
электроаппарат». Соревнуясь за 
достойную встречу 42-й годов
щины Великого Октября, бригада 
дала слово к празднику закончить 
устройство мозаичных полов па 
втором этаже, произвести все 
земляные, опалубочные и бетон
ные работы в помещении масло- 
хозяйства.

Н. КОЛУПАЕВ, 
инженер по труду 
234 управления.

Навстречу 42-й годовщине Онтября

ГОДОВОЙ ПЛАН-
Успешно работает коллектив 

774 управления 89 треста. План 
девяти месяцев по генеральному 
подряду выполнен на 116,5 про
цента и собственными силами — 
на 114,6 процента. Задание по 
производительности труда реали
зовано на 108,5 процента. Себе
стоимость строительно-монтаж
ных работ снижена на 8,89 про
цента при плане 8,53.

Выполнен план по сдаче жи
лой площади в эксплуатацию. 
Большинство объектов сдано с 
хорошими оценками.

Характерно, что все производ
ственные показатели (кроме сда
чи объектов) превышают прошло
годние.

Перевыполнение плана по объ
ему работ против прошлого года 
достигнуто исключительно за 
счет повышения производитель
ности труда, так как количество 
работающих было в прошлом и 
текущем году одинаковым. Рост 
производительности труда против 
прошлого года значительно пре
высил рост средней заработной 
платы рабочих.
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СВОЙ трудовой 
путь Николай Хри- 
столюбов начинал 

на заводе резиновых тех
нических изделий валь
цовщиком. Но потом он 
перешел на стройку.

Сейчас Николай один 
из лучших бетонщиков в 
бригаде тов. Шелехова из 
второго строительного 
управления треста «Юж- 
горстрой».

НА СНИМКЕ: Николай 
Христолюбов за работой 
на строительстве кам
вольного комбината.

Фото Л. Панькова.
* * *

Векоторые успехи имеются и в 
сокращении сроков строительст
ва. 120-квартирный дом № 8— 
8-а площадью 3 279 квадратных 
метров построен за восемь меся
цев вместо одиннадцати по пла
ну. Интернат школы № 114 пло
щадью 2 522 квадратных метра 
за пять месяцев, то есть, в два 
раза быстрее, чем предусмотрено 
планом.

Успех дела решили люди. Хо
рошо работают бригады каменщи
ков А. Якорева, плотников В. 
Карпеева, столяров К. Квяткеви- 
ча и С. Мешкова, штукатуров

К ПРАЗДНИКУ
И. Криницкого, маляров 0. Бон- 
даревского.

Слаженно трудится коллектив 
участка, где начальником тов. 
Скляр.

Хороших показателей доби
лись прорабы А. Новоселов и 
Л. Розенбаум.

Благодаря напряженной работе 
всего коллектива управлению 
присуждено первое место в со
циалистическом соревновании по 
тресту № 89.

Но коллектив мог работать еще 
дучше, еще производительнее. 
Мешает плохое обеспечение стро
ительными материалами.

И хотя за девять месяцев по 
жилищному строительству вы
полнено работ на 5,5 миллиона 
рублей больше по сравнению с 
тем же периодом прошлого года, 
однако жилой площади сдано на 
1 400 квадратных метров мень
ше. Это объясняется в первую 
очередь отсутствием задела. Ведь 
на 1 января текущего года уп
равление не имело ни одного 
дома под крышей.

Неблагополучно, хотя и лучше, 
чем в прошлом году, обстоит дело 
с количеством отработанных дней 
на одного рабочего. Вместо 213 
дней по плану отработано 207,7 
дня. Много у нас еще строителей 
берет отпуска за свой счет, не
мало имеется и прогулов. В ре

зультате этих потерь управление 
недовыполнило работ на 490 ты
сяч рублей. И это сказалось от
рицательно на всех показателях.

Не изжиты еще брак и передел
ки. Так, на доме № 8—8-а из-за 
несвоевременной поставки из
делий для кровли стены дома на
мокли, потеряли свой внешний 
вид. Пришлось их вновь отделы
вать, а это стоило более десяти 
тысяч рублей.

Палки в колеса вставляют нам 
и субподрядчики, особенно сан
техники. Они до сего времени, 
например, не смонтировали си
стему отопления на пусковых 
объектах четвертого квартала — 
83-»квартирном доме совнархоза, 

на надстройке 66 школы и об
щежитии-интернате для 44 шко
лы, а также домах кварта

ла 71-6.
Имеются и другие нерешенные 

вопросы. Не ликвидированы 
бригады разнорабочих с перево
дом их членов в комплексные.

Недостаточно уделяется внима
ния и расширению бригадного 
хозрасчета.

Перед нашим коллективом сто- 
йт задача ■— до конца года сдать 
в эксплуатацию более 10 тысяч 
квадратных метров жилой пло
щади и газораздаточную стан
цию. Кроме того, нужно добиться 
финансирования и снабжения ма
териалами хотя бы на два объек
та плана будущего года с тем, 
чтобы на 1 января эти дома были 
под крышей и имели смонтиро
ванную систему отопления.

Сейчас же в управлении имеет
ся в заделе только один 120- 
квартирный дом и то он не обес
печен финансированием для 
окончания нулевого цикла.

Несмотря на эти недостатки, 
управление имеет все возможно
сти для того, чтобы выполнить 
годовой план генерального подря
да по объему работ к 42-й го
довщине Великого Октября.

И. ТРИГУБ, 
начальник планового отдела 

774 управления.



I

ГОРОД готовится к празднику. На улицах, домах, на 
заводах вывешиваются плакаты, многие из них при
зывают достойно встретить приближающуюся сорок 
вторую годовщину Октября. Такие плакаты появились и на 

строительстве завода ячеистых бетонов.
НА СНИМКЕ: плотник 235 управления Э. Ермаков пишет 
праздничный лозунг. Фото Л. Панькова.

Собрание предупредило руко
водителей стройки за безответ
ственное отношение к выполне-
нию социалистических 
тельств. Срок окончания

обяза- 
строи-

тельства установлен 10 ноября.
Большую работу по подготовке 

помещений интерната школы 
№ 44 проделали строители уча-

НА ОТКРЫТОМ ПАРТСОБРАНИИ стка, 
дит

I
 Коммунисты 774 управления 
на своем очередном открытом 
собрании обсудили важный воп
рос. Они заслушали руководите
лей трех строительных участков 
о ходе выполнения социалистиче
ских обязательств, взятых в 
честь 42-й годовщины Великого 
Октября.

Постановка вопроса не была 
случайной, ход работ на пуско
вых объектах вызывает тревогу.

На собрании речь шла о трех 
5 важнейших пусковых объектах: 
5школе № 66, интернате школы 
/№ 44 и 83-"квартирном доме на 
(утлу улиц Первомайской и Ма- 
< мина-Сибиряка.
а Комиссия по (подготовке соб
ирания, в которую вошли комму- 
)кисты тт. Гладких, Баталов, Бог- 
с данов, а также беспартийные тт. 
(Погребков, Фалько и Бондарев- 
(ский, проверила "состояние дел на 
) этих объектах. Члены комиссии 
) побеседовали с рабочими, поин- 
Стересовались выполнением графи- 
)ка субподрядными организа-

^циями.
1 .. .1—.

Особенно тяжелое положение 
создалось на строительстве 66-й 
школы. В связи с тем, что сан
техники до сих пор не установи
ли радиаторы и не подключили 
отопление, а начальник участка 
тов. Рапопорт и прораб тов. Клу
шина своевременно не позаботи
лись об устройстве временного 
отопления и отепления здания, 
работы здесь ведутся медленно и 
плохо.

Было отмечено, что руководи
тели этой стройки невниматель
но относятся к выдаче заданий 
бригадам. Задания даются несвое
временно и неконкретные. Здесь 
не думают о том, чтобы макси
мально загрузить строителей, ус
корить темпы работ. Выступав
шие члены комиссии указывали 
на бесхозяйственность, на за
хламленность ма этом объекте. 
Они отметили недостаточный 
контроль за качеством работ. В 
результате этого качестве кладки 
местами низкое, кладка выполне
на с отступлением от техниче
ских правил.

Здесь утеплены

которым 
тов.

окна

[ руково- 
Дмифиев.
и

установлены калориферы, 
менные отопительные

двери, 
вре- 

печи.
Штукатуры имеют здесь возмож
ность работать высокопроизводи
тельно.

Отлично справляются с зада
ниями бригады штукатуров тт. 
Долгорукова, Фарукшина и Ва
сильева. Они выполняют график.

Буквально по пятам штукату-
ров идут столяры бригад тг.

“Квяткевича и Мешкова.
Сейчас здесь необходимо фор

сировать работу по устройству 
крыши над столовой. Чтобы ус
корить отделку, следует органи
зовать работу в две смены.

Члены комиссии и другие вы
ступавшие отмечали недостатки 
в организации соревнования на 
объекте. Обязательства здесь 
взяли, а вот как их выполняют 
отдельные бригады, не видно, 
доски показателей не заполняют
ся. Бедна и наглядная агитация.

Тревогу вызывает и то, что на 
участке есть случаи нарушения 
трудовой дисциплины.

Большие претензии были вы-

Что ты сделал для выполнения решений июньского Пленума ЦК КПСС?
сказаны в адрес сантехников. 
Еще 15 октября они должны бы
ли закончить монтаж отопления.

Судят да рядят
— Изготовление блоков из га- 

зозолобетоиа — дело новое, ин
тересное. Но для этого надо 
производство настроить. А у нас 
в тресте, видать, руководители 
предпочитают избавиться от лиш
них забот. И так ведь хлопот не
мало. А наш завод что — он на
чальство в тресте не тревожит. 
План мы перевыполняем, впереди 
идем, А начни осваивать новую 
продукцию — тут же дел прорва 
появится у нас на Сугрэсе, — так 
говорят рабочие Среднеуральско
го завода крупных блоков.

На заводе после июньского 
Пленума ЦК КПСС проведен ряд 
мероприятий по механизации про
изводства. Но перед коллективом 
сейчас стоит задача — освоить 
новый материал.

Сотрудники политехнического 
института провели большую рабо
ту, прежде чем подобрали подхо
дящие составы газобетона, проч
ного, легкого и обладающего вы
сокими теплоизоляционными свой
ствами. Эта работа успешно за
вершена. И вот уже несколько ме
сяцев стоят возле цеха опытные 
образцы блоков.

Насколько важно внедрить газо- 
золобетон в производство, можно 
судить хотя бы По тому, что рез
ко сократится расход привозного 
гранулированного шлака. Только 
Среднеуральский завод крупных 
блоков -сможет экономить еже
месячно десятки тысяч рублей. И, 
пожалуй, самое главное—из рав
ного количества материалов мож
но будет делать больше продук
ции. Сырья, которое сейчас идет 
на изготовление блоков для двух 
домов, будет достаточно, чтобы 
сделать блоки для трех домов: 
высокие "теплоизоляционные свой
ства нового материала позволяют 
на одну треть сократить толщину 
стен зданий.

Член нашей рейдовой бригады 
Н. >П. Каркавин участвовал в про
ведении опытных работ. Он убе
дился в том, что, помимо эконо
мических выгод, труд на произ
водстве блоков из газозолобетона 
станет более легким. Он считает, 
что в цехе "высвободится минимум 
половина рабочих.

Вее это отлично знают и руко
водители треста «Стройде
таль-70» тт. Давыдов и Шульц. 
Мы для них не делаем никаких 
открытий. Еще в июле на откры
том партийном собрании треста, 
где шел разговор об итогах июнь
ского Пленума ЦК КПСС, были

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ 
2 стр. 23 октября 1959 г.

В ДОЛГУ У СТРОИТЕЛЕЙ
§ Рейд бригады газет ;

„Вечерний Свердловск" и „Свердловский строитель" ?
утверждены мероприятия по тех
ническому "Прогрессу. Решение о 
выпуске в этом году двух тысяч 
кубометров газозолобетона было 
единодушно поддержано' комму
нистами.

До конца года остается немно
гим более двух месяцев, а ценное 
мероприятие не осуществлено. 
Только 26 сентября, наконец, бы
ло выдано институту «Уральский 
промстройпроекг» задание на вы
полнение проектных работ по ре
конструкции Супрэсского завода. В 
тресте оправдываются, что пред
ложения по проектированию дол
го пролежали в техническом от
деле «"Свердловскгорстроя». Но 
зато сейчас в «Стройдетали-70» 
спокойно говорят, что проектные 
работы будут закончены в 1959 го
ду, а реконструкцию завода наме
чается провести "в начале 1960 
года.

По мнению директора завода 
Н. Ложкина, реконструкция зай
мет Й—3 месяца. Это значит, что 
руководители треста отказались 
выполнить мероприятие, утверж- 
■денное партийной организацией.

,В тресте не прислушались к 
предложению заводских руководи
телей, которые предлагали прове
сти перестройку предприятия без 
дополнительного строительств а. 
Они не нашли нужным посовето
ваться с коллективом завода. А 
ведь рабочие могли бы подска
зать много ценного.

На заводе, пожалуй, можно бы
ло 'начать изготовление изделий 
из газозолобетона, но нужны вер
тикально стоящие формы. Переде
лать же имеющиеся формы свои
ми силами завод не может. К 
тому же и срок эксплуатации их 
уже истекает. Да, собственно, 
и речь об этом заводить нечего: 
нужны проекты, чертежи. А о типе 
домов, для которых будут выпу
скаться блоки, на заводе узнали 
лишь 26 сентября.

Но пока "судят да рядят, можно 
было бы "воспользоваться предло
жением инженера Л. А. Пухаре- 
вой, которая разработала составы 
облегченного золобетона. Его внед
рение не требует никакой рекон
струкции предприятия и даже су
щественных изменений в техноло
гической линии, хотя он дает воз

можность экономить большое ко
личество цемента и уменьшить 
расход гранулированного шлака.

Составы, предложенные Л. А. 
Пухаревой, "были опробованы на 
Сугрэсе и на полигоне треста 
«Стройдеталь-70». Этим заинтере
совались и в тресте, и в «Сверд- 
ловскгорстрое». Но главный техно
лог «Свердловскгорстроя» Б. И. 
Патрикеев, на словах поддержи
вая Пухареву, ничего не сделал, 
чтобы помочь внедрить это нов
шество. А когда мы обратились к 
главному инженеру треста «Строй- 
деталь-70» тов. "Шульцу, получили 
лаконичный ответ:

— ,Я "незнаком с "предложением 
Пухаревой.

Начали и...

задумались
Другую картину мы увидели на 

заводе ячеистых бетонов. Здесь 
осваивается новая продукция — 
стеновые и кровельные панели из 
золопенобетона. Это тоже новая 
’Страница, в производстве строи
тельных материалов.

Замена в бетонной смеси песка 
золой дает замечательное преиму
щество. Уменьшается- трудоем
кость изготовления панелей. Ста
новится дешевле стоимость стено
вого материала. Наконец, панели 
из золопенобетона обладают боль
шей прочностью, 'нежели изделия, 
выпускаемые сейчас.

Завод уже выпустил первые зо- 
лопенобетонные панели двух ви
дов для промышленных зданий. 
Они дали положительные резуль
таты при "испытании на прочность, 
морозостойкость и т. д.

Массовый выпуск этих изделий 
предполагается начать в этом го
ду. Однако, как только дело до
шло до перестройки производства, 
опять тормоз. «Золопенобетон — 
это хорошо, -но ломать налажен
ное производство... тут подумать 
надо», — так рассуждают неко
торые руководители.

А -ведь требуется совсем не
многое. Заменить ленточный 
т р анспортер, пр испособ л енн ый
для подачи песка. Построить 
специальный склад для золы с 

особой линией подачи и сооруже
ние для обработки золы водой.

Все работы по строительству 
нового "складского хозяйства по
ручены управлению № 234, кото
рым руководит тов. Ядрихинский. 
Закончить их предполагалось в 
октябре.

Строители разбили площадку и 
на этом дело заглохло. На заводе 
и в тресте разводят руками:

— Строители виноваты. Ничего 
не поделаешь.

"Почему бы здесь не вмешаться 
н ач альнику « С вердловскго ретро я » 
тов. Лерману?

В области

хорошо, а у нас...

Железобетонные изделия с на
пряженным армированием — один 
из самых прогрессивных видов 
строительных материалов. Приме
нение их позволяет экономить до 
20 процентов металла, идущего на 
изготовление железобетонных 
ферм, плит перекрытий и т. д.

На "недавно закончившемся об
ластном совещании, обсуждавшем 
вопросы внедрения напряженного 
армирования в железобетонной 
промышленности, выяснилось, что 
предприятия «Стройдетали-70» 
сильно отстали от других пред
приятий нашей области.

Этим чрезвычайно нужным де
лом в тресте «Стройдеталь-70» ни
кто серьезно не занимается. Еже
месячно 'заводам железобетонно
му № 1, Нижне-Исетскому, ячеи
стых бетонов «спускаются» планы, 
по выпуску напряженно-армиро
ванных изделий. Ио еще не было 
случая, чтобы планы эти выполня
лись.

На Нижне-Исетском заводе же
лезобетонных изделий (директор 
тов. 'Основчик) дело о напряжен
ном армировании вообще похоро
нено. Соответствующая графа от
чета, как правило, прочеркивается 
жирной чертой. Да и как иначе? 
За все "время здесь не было вы
пущено ни одного кубометра на
пряженно -ар миронами ых из дели й.

— Вот получим оборудова
ние, — заявил нам главный инже- 
нер завода тов. Беляев, — тогда 
будем делать опоры для уличного 
освещения из железобетона с 
.предварительным напряжением.

Словом, "нижнеисетцы пока еще 
только предполагают. А кто же 
располагает? Мы можем опять 
назвать руководителей треста 
«Стройдеталь-70».

Главный инженер треста тов. 
Шульц довольно бодро сказал: 

Однако только двадцатого числа 
сюда стали завозить радиаторы. 
Начальника участка тов. Альтма
на приглашали на собрание, но 
он не пришел и не направил ни
кого из подчиненных. Ясно, что 
Альтману неприятно выслуши
вать претензии строителей, но 
зато он помог бы разобраться, ус
тановить окончательные сроки 
пуска отопления.

"Собрание решило в ноябре 
сдать интернат в эксплуатацию.

Закончены все общестроитель
ные работы на 83-квартирном 
доме. Сейчас здесь трудятся че
тыре бригады маляров тт. Липо
вого, Кононова, Пнева и Щерба
ковой. Рабочие твердо заявляют, 
что к первому ноября отделка 
будет закончена и дом можно 
будет сдавать в эксплуатацию.

На собрании выступили брига
дир маляров тов. Липовой, прораб 
тов. Фалько, бригадир штукату
ров тов. Фарукшин, главный 
механик управления тов. Мисс го
ра, секретарь партбюро треста 
тов. Барвин и другие.

Решение коммунистов 774 уп
равления, несомненно, поможет 
наиболее успешно вести работы 
на пусковых объектах, тем бо
лее, что сейчас к ним прикова
но внимание всего коллектива.

Я. АНДРЕЕВ, 
секретарь парторганизации 
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— У нас, как. будто, с техниче
ской точки зрения выпуск наиря- 
женно-армированных изделий на
лажен, все настроено. Вот только 
металла не хватает, цемента.

Ясно все же "одно, что всерьез 
вопросами освоения прогрессивных 
строительных материалов и, кон
струкций не занимаются ни в тре
сте «Стройдеталь-70», ни в уп- 
р явлении «Свердловскгорстр ой ». 
Медленно, слишком медленно вы
полняют они решения июньского 
Пленума ЦК КПСС.

Н. КАРКАВИН — бетонщик 
Среднеуральского завода круп
ных блоков. А. ПОПОВ — 

дежурный слесарь завода ячеи
стых бетонов. А. ЕГЕРЁВ — 
инженер ОКСа горисполкома. 
А. ШЕМЕТИЛО, А. РОЗЕН- 

сотрудники многотиражной га
зеты «Свердловский строитель». 
Ю. НИСКОВСКИХ - сотруд

ник «Вечернего Свердловска».
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ЧТО ПОКАЗАЛ
Закончился 

смотр-конкурс
общественный 

мероприятий по
охране труда и технике оезопас- 
нбсти на предприятиях треста 
« Стройдеталь-7 0 ».

По результатам конкурса объ
единенный 'заводской комитет 
признал лучшим предприятием, 
имеющим наиболее высокие по
казатели по снижению травматиз
ма и заболеваемости, улучшению 
условий труда и механизации 
трудоемких и тяжелых работ — 
железобетонный завод 1 (ди-

тов. Рычков, главный ин- 
тов. Фельдман, председа- 
завкома тов. Хворостов), 
присвоено звание лучше-

Полюбил 
дело. Вот

А. Носков 
уже почти

ботает он плотником на 
стройках.

плотничное 
12 лет ра- 
различных

Отслужив армейскую службу, 
Носков снова вернулся к любимо
му делу — поступил работать в 
трест «Жилстрой».

На строительстве здания интер
ната в поселке компрессорного за
вода он ежедневно перевыполняет 
сменное задание.

На снимке: А. НОСКОВ.
Фото Г. Богатнаева.

Маляры?
Нет, мусорщики
Готовясь к достойной встрече 

сорок второй годовщины Октября; 
наша бригада взяла повышенные 
обязательства. Мы дали слово 
закончить отделочные работы на 
16 доме по Березовскому тракту 
к 28 октября.

Наш коллектив немаленький — 
в нем 38 человек. На днях в 
бригаду придут еще одиннадцать.

С первых дней работы на этом 
доме мы старались работать бы
стро и качественно. За короткий 
срок подготовили под побелку по
толки во всех 20 квартирах пер
вого подъезда, а также огрунто
вали на два; раза двери, окна. Но 
дальше этого наша работа не 
двинулась и виноваты в этом не 
мы. У нас нет самого необходи
мого: белил, красок. Нет даже 
таких простых вещей, как ведра, 
ручники.

Обращался я к товароведу тов. 
Шалину. Он у нас секретарь парт
организации. Все, что нам не хва
тает, он записал на бумагу и обе
щал достать. Обещание это он 
«выполняет» до сих пор. А нам 
приходится, чтобы не сидеть в ра
бочее время сложа руки занимать
ся уборкой .в квартирах и подъ
езде.

Нет у нас и извести. Из-за это
го мы не можем белить потолки 
в комнатах, санузлы. Обращался 
я с просьбой доставить нам из
весть к начальнику растворобе- 
тонного узла управления тов. Пет
рову. Тот только руками разво-

го предприятия треста.
Одновременно отмечается боль

шая работа, проделанная в пе
риод смотра на Нижне-Исетском 
заводе железобетонных изделий, 
на деревообрабатывающем заво
де и Сугрэсском заводе крупных 
стеновых блоков.

Ж проведению смотра были 
привлечены широкие круги ра
бочих и инженерно-технических 
работников. В смотре участвовало 
девять комиссий по предприяти
ям и двадцать четыре цеховые 
комиссии.

Пни проводили работу по 
улучшению условий труда, меха
низации и автоматизации трудо
емких процессов. Важной задачей 
явилось улучшение существую
щих вентиляционных установок и 
устройство новых, более эффек
тивных, усовершенствование су
ществующих ограждений техноло
гического оборудования, улучше
ние санитарно-бытовых “помеще
ний. Немало внимания уделялось 
обучению правилам техники безо
пасности рабочих и инженерно- 
технических работников, повы
шению культуры производства,
очистке территории от 
грязи.

За все время смотра
73 мероприятия, 
следует отметить

Из

мусора и

проведены 
них особо

механизацию
разгрузки цемента в БАЦ-3 заво
да железобетонных изделий № 1, 
на Нижне-Исетском заводе и. на 
заводе крупных стеновых блоков 
в Сугрэсе. Механизирована также 
работа по разгрузке и транспор
тировке металла в арматурном 
цехе железобетонного завода № 1.

Значительно улучшило 
тарные условия работы 
веденное в БАЦ-1 и в

дит — нечем, говорит, 
известь из ям. Видно 

.ждут, что к ним кто-то 
мех авизирует в ы грузк у 
Там ждут, а мы из-за

доставать 
на узле 
придет и 

извести, 
этого не

можем работать нормально.
(Нас тревожит то, что под угро

зой срыва оказался график и вы
полнение наших социалистических 
обязательств. А вот руководителей 
это, видимо, 1не тревожит.

Н. УСТИНОВ, 
бригадир маляров 
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дов, что позволило механизиро
вать значительную часть работ, 
выполнявшихся прежде вручную. 
На этом же заводе смонтированы 
три новых вентиляционных уст
ройства для удаления отходов от 
станков.

Значительно облегчат труд ра
бочих и улучшат условия труда 
на заводах и другие мероприятия,
проведенные в период 
конкурса в соответствии 
намеченным планом.

Кроме того, на заводе 
бетонных изделий № 1

смотра- 
с ранее

железо- 
оборудо-

ваны три новые душевые, на

сани- 
произ- 

цехе
№ 2 Сугрэсского завода устрой
ство приточно-вытяжной вентиля
ции. Проведено также устройст
во обдувальной камеры для уда
ления сажи и пыли с сырца на 
Уктусском кирпичном заводе. В 
цехе № 3 деревообрабатывающе
го завода смонтирован ленточный 
транспортер для удаления отхо-

прошлым годом почти вдвое. 
Снижение травматизма составля
ет 47,6 процента.

На 1 октября предприятия тре
ста израсходовали 632 тысячи 
рублей на охрану труда и тех
нику безопасности, то есть 84,8 
процента всех годовых ассигно-

Касса для 
финансирования. 
Малыгина

ваний. Интересно 
за девять месяцев 
была освоена по 
лишь 281 тысяча

отметить, что 
прошлого года 
этим статьям 
рублей.

Но, несмотря на несомненные 
сдвиги, травматизм на предприя
тиях все еще высок и борьбу с 
ним следует развертывать все 
шире.

Надо отметить и ряд других не
достатков, серьезно препятству-

КОНКУРС-СМОТР?
Шувакишском кирпичном заводе 
расширяются две имеющиеся и 
сооружается одна новая душевая 
для рабочих Нижне-Исетского за
вода на площадке камвольного 
комбината. Проведены ремонт и
побелка 
из них 
плиткой, 
приятии 
■одежды.

15 душевых, некоторые 
облицованы метлахской 

Гардеробные щред- 
пополнены шкафами для 
Всего сделано 300 шка-

фов на 900 мест, в том числе на
деревообрабатывающем заводе
100 штук на 300 мест и на за
воде железобетонных изделий 64 
шкафа на 192 места.

Отремонтированы здания депо 
железнодорожного цеха и ремонт
но-механического завода, кото
рые находились в аварийном со
стоянии. В железнодорожном це
хе оборудован под красный уго
лок товарный вагон.

Во всех цехах предприятий 
имеются бачки для питьевой во
ды и аптечки. Повсеместно заве
дены журналы инструктажа.

В результате проделанной ра
боты за период смотра-конкурса 
предприятия треста «Отройде- 
таль-70» добились определенных 
успехов в снижении травматиз
ма, заболеваемости, а в некото
рых цехах также снижения тру
дозатрат и экономии средств.

По сравнению с тем1 же перио
дом 1958 года значительно сни
зилось количество' несчастных

ющих нормальной работе пред
приятий и улучшению условий 
труда и быта рабочих.

Несвоевременно, с большими 
запозданиями выполняются обя
зательства по коллективному до
говору. Все еще отстает выпол
нение плана организационно
технических мероприятий, осо
бенно в области механизации 
трудоемких работ.

Нерегулярно работают сатура
торные установки из-за несвое
временного обеспечения газом. 
Отсутствуют на предприятиях 
мастерские и прачечные для ре
монта и стирки спецодежды. Все 
еще захламлены территории Шу- 
вакишского кирпичного завода, 
цеха № 2 деревообрабатывающе
го завода, Нижне-Исетского заво
да железобетонных изделий.

Так что и после окончания 
смотра-конкурса нам предстоит 
серьезно бороться за улучшение 
условий труда на предприятиях 
треста.

И. ПУСТОВОЙ, 
председатель объединенного 

завкома треста 
«Стройдеталь-70».

СКОРО 
строй 
редь 

комбината.

войдет в 
первая оче- 

камвольного 
Через пару

случаев. Сократились и 
рабочего времени из-за 
ной нетрудоспособности.

потери 
времен- 

Ха>рак-
терно, что резкое снижение трав
матизма происходит при очень 
значительном увеличении числа 
рабочих. Ведь теперь у нас ра 
ботает на 800 человек больше. '

Почти в четыре раза сократи
лось число случаев травматизма 
на заводе железобетонных изде
лий •№ 1, хотя там увеличилось 
число работающих.

В целом по тресту коэффициент 
частоты производственных 
травм снизился в сравнении с

становятся землекопами

Второй год при цехкоме «Отдел- 
строя» треста № 33 числится касса 
взаимопомощи. Вероятно', по недо
разумению председателем ее из
брали начальника отдела снабже
ния тов. Малыгина. Об активности 
председателя можно судить уже 
по тому,' что из более чем семисот 
рабочих и »служащих «Отделстроя» 
членами кассы состоят всего два
дцать человек. Не удивительно, 
что при такой численности членов
она в настоящее время 
гает' всего 1200 рублями 
дачи ссуд.

А ведь в «Отделстрое»

распола-
для

есть
ди, нуждающиеся в денежной

вы-

лю- 
по-

мощи. Начальнику управления тов. 
Гаеву нередко приходится, в нару
шение финансовой дисциплины, 
подписывать заявления о выдаче 
внеочередных авансов. Популяри
зация кассы взаимопомощи сре
ди рабочих, увеличение числа ее 
членов оказали бы несомненную 
пользу коллективу. Но среди ра
бочих '«Отделстроя», особенно 
среди молодых, до сих пор мало 
кто слышал о существовании кас
сы. А из тех, кто слышал, далеко 
не все представляют себе, для 
чего она существует. Необходимо 
было добиваться, чтоб каждый 
член профсоюза разобрался в пре
имуществах кассы взаимопомощи.

Но об этом никто не заботит
ся. Председатель кассы взаимопо
мощи тов. Малыгин считает, ви
димо, что выполнил все обязан
ности, взяв себе ссуду в размере 
400 рублей. Даже возврат ссуды 
он не считает своим долгом, хотя
взята она была
три месяца, 
взносы тов.

еще в апреле на 
Платить членские

Малыгин перестал
вскоре после получения ссуды. Тем 
работа кассы взаимопомощи и за
кончилась.

В «Отделстрое» спрашивают, не
ужели нужно было создавать це
лую организацию для финансиро
вания одного тов. Малыгина?

А. АПРЕЛЬСКИЙ.

Иаша бригада каменщиков давно 
стремилась овладеть' монтажным 
делом. В начале этого года мы, 
наконец, получили возможность 
приступить к монтажу здания из 
блоков двухрядной разрезки. Это 
был 60-квартирный дом № 10 в 
25 квартале. С энтузиазмом взя
лись за дело. И хотя ни один из 
нас не проходил специального 
обучения, мы за несколько дней 
смонтировали первый этаж. И

что же? В самый разгар работы 
нас переводят на другой объект— 
правое крыло 186-квартирного 
дома на Кузбасской улице. Это 
было уже как бы понижением. С
блоков двухрядной разрезки мы
перешли на четырехрядную. Но
руководители управления тт.
Егидис и Барабанов убеждали 
нас, что так нужно для дела, что

По следам наших выступлений

потом мы вернемся 
зданий из блоков 
разрезки.

Мы сами провели

к монтажу 
двухрядной

все подгото-

«ПОЧЕМУ НЕ ВЫПЛАЧИВАЮТ ПРОГРЕССИВКУ?»
Озаглавленное так письмо было опубликовано в № 110 нашей 

газеты. Бригадир третьего стройуправления «Южгорстроя» тов. 
Орлов писал, что бригаде не начислена прогрессивная доплата за 
работы, проведенные в июле.

Исполняющий обязанности начальника управления № 3 тов. 
Лениц сообщил в редакцию, что претензия бригады справедлива. 
Прогрессивка начислена и выплачена вместе с сентябрьской зар
платой. Виновные в задержке с выплатой прогрессивки наказаны.

вительные работы. Смонтировали 
крыло. Затем принялись подго
тавливать фундаменты второго 
крыла. Выкопали землю, уложи
ли подушки, словом, смонтирова-
ли весь фундамент
Выполнена была

до цоколя, 
вся работа.

Субподрядчикам из «Уралтранс- 
спецстроя» оставалось лишь уло
жить цокольные блоки. А когда 
мы, наконец, покончили с самой

месяцев семь с полови
ной тысяч веретен начнут 
выдавать уральскую пря
жу. Это большая победа 
коллектива второго уп
равления треста «Юж- 
горстрой».

Немалую долю труда в 
строительство цехов но
вого комбината вложила 
штукатур из бригады 
Никифорова Рая Кумы- 
чева, которую вы ви
дите на снимке.

Сотни квадратных мет
ров стен отделаны здесь 
ее заботливыми руками. 
Рая ежедневно перевы
полняет нормы выработ
ки в полтора раза.

Фото Л. Панькова.

трудоемкой работой, то оказалось, 
что фронт работы мы готовили не 
для себя. Монтировать этажи на 
уже готовом фундаменте постави
ли другую бригаду, а мы... опять 
пошли копать землю. Теперь уже 
под следующей — центральной 
частью дома. Кстати, эта часть 
должна быть кирпичной, так что 
если даже фундамент мы гото
вили для себя, то с монтажным 
делом расстаться нам придется 
надолго. К тому же мы попали в 
категорию рабочих «второго сор
та», то есть занятых на невыгод
ной работе, и следовательно, да
ющих небольшую отдачу. Снаб
жают нас из рук вон плохо и ни
чего в этом отношении не соби
раются предпринимать. Уже вто
рую неделю мы не получаем ра
створа. Прораб тов. Бибченко 
прямо заявил:

— Тебе,. Киселе®, раствору не

ройству перегородок в уже смон
тированном крыле здания. Но 
гипсоалебастровых плит мы, как
и раствора, не получаем, так 
это дело стоит.

Тт. Егидис и Барабанов

что

уже

видать. Сам посуди, какая : 
отдача на кирпиче. Конечно, 
раствор дам монтажникам.

твоя
, я

Остается еще работа по .уст-

ничего не ооещают нам и раздра
жаются, когда им напоминают 
старые обещания. Они считают, 
видимо, существующее положе
ние совершенно естественным. А 
мы так не считаем. Мы думаем, 
что подобное положение является 
ненормальным для любого рабо
чего коллектива. Что же касается 
нашей бригады, то, право, мы не
плохо работаем, не зря нас назы
вают одной из лучших бригад в 
тресте. И нам странно, что руко
водители треста и управления 
так мало ценят труд своих рабо
чих и так плохо заботятся о них.

А. КИСЕЛЕВ, бригадир 
монтажников; А. АКМАЛОВ, 
В. КУЛЕВШОВ—монтажники.

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
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ЭТУ ШКОЛУ строил коллектив 33 треста. 
Еще совсем недавно возле здания копоши
лись строители, слышался рокот бульдозе

ра и катков. И вот первого сентября гостеприим
но распахнулись двери нового четырехэтажного 
здания школы. Прямо с улицы Ленина по широ
кому тротуару сюда потянулись учащиеся. Днем 
в школе занимаются дети, а вечером...

ИХ ПРИВЕЛИ сюда неуто-! 
мимая жажда знаний,) 
стремление обогатить па

мять всем тем, что надо высоко- ; 
культурному советскому челове
ку — строителю коммунизма. <

В перерыве между занятиями I 
мы обратились к члену совета 5 
университета Нине Никифоренко, ! 
учетчице железобетонного завода 
№ 1 треста «Стройдеталь-70». ;

— Я занимаюсь здесь второй ) 
год, —■ сказала девушка. —- 
Моей целью было и остается — 
поступить в институт. Но обойти 
университет культуры я не мог
ла, именно он пополнил мои зна
ния в области химии, физики и 
других наук. Ведь наш универси- } 
тет существует не только для то
го, чтобы запастись сведениями } 
об этике и морали, прослушать 
курс лекций о музыке и живопи- \ 
си, — нет, программа универси
тета гораздо шире. Сюда во- ) 
шло все то, что нужно знать о ; 
новом в технике и науке. А это { 
в конечном итоге главное.

•— Помню, мы слушали лек- ? 
цию о полупроводниках и их при- ; 
менении в народном хозяйстве. 
Именно она помогла мне взгля
нуть на мир другими глазами, (
осознать титанический труд иа- 
ших ученых, превра
щающих сказку в быль.

— В первые месяцы 
посещаемость наша 
сильно колебалась. Иной 
раз соберутся на заня
тия 50 человек, иной 

раз семьдесят. Дело новое и, 
вполне понятно, должно было 
найти свое место в жизни и на
шло. Ряды учащихся стали ра
сти. Каждую прослушанную лек
цию мы горячо обсуждали. Горя
чими спорщиками были Володя 
Мустафин, каменщик УНР-761, 
штукатур УНР-232 Валя Чечет- 
кина. Чем больше мы посещали 
занятий, тем больше интересова
ло нас вопросов. Слушали лекцию 
о том, как красиво одеться, как 
правильно вести себя в обществе. 
Она помогла нам во многом. Все,

НИНИН |»»»»»> 
^ОТКРЫТ прием подписки!

на газету

~ «СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ» I
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►. ленности строительных материалов. к
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Вечером сюда приходят молодые рабочие и 
служащие предприятий Кировского района. Ид 
550 учеников вечерней школы № 8 больше 150- 
строители 33 треста. Есть среди них и те, кто вло-

Урок окончился. В седьмом «Б» было черчение. 
Столяр Ануфрий Самусеня и штукатур Иван Ко- 
ротченя (снимок № 2) немного задержались у 
доски, чтобы лучше уяснить пройденное.

Друзья работают в тресте № 33 
и живут в одной комнате в обще
житии на Генеральской улице. 
Вместе учиться куда легче. Иван 
всегда поможет доказать самую 
сложную теорему, а Ануфрий си
лен в географии.

Как обычно, сегодня друзья вер
нутся домой в начале двенадцато
го. Завтра к восьми на работу. 
Но они посидят еще часок над 
грамматикой. У Ивана с ней пока 
нелады, ведь он учился в бело
русской школе.

Учеба отнимает у друзей нема
ло времени. Но они успевают хо
дить в кино, читать, заниматься 
спортом.

Снова звонок. Стайки шепчу
щихся у окон девчат редеют. Ми
нута — и коридор опять пуст. На
чинается последний урок.

Р. МАЗИН.
Фото Л. Панькова.

ГОВОРЯТ СЛУШАТЕЛИ
•УНИВЕРСИТЕТА КУЛЬТУРЫ

чему нас учили, мы стараемся 
применить на практике и пере
дать товарищам.

Несколько любопытных цифр и 
фактов. В первом учебном году 
университет культуры посещало 
80—90 человек. В основном это 
были строители, не имеющие да
же среднего образования. Теперь 
число учащихся возросло до 302 
человек. Среди них рабочие 33 
треста, студенты строительного 
факультета Уральского политех
нического института и другие, 
люди с различным образованием.

жил свой труд в сооружение этоГо светлого 
здания.

В седьмом классе «А», куда мы зашли, ведет 
урок Бэла Владимировна Дубова.

Оказывается, не так-то просто сказать, какое 
сегодня число на чужом языке, из которого пом
нишь лишь несколько слов.

Пожилой человек, который пришел в школу 
после многолетнего перерыва, беспомощно разво
дит руками. И лишь постепенно, общими усилия
ми составляется фраза...

— Почти все забыли язык,—говорит Бэла Вла
димировна.—Давно не учились. Но к концу года 
все будут.говорить по-немецки, хотя бы о том, 
что их окружает.

Люди с разными судьбами, мечтами сидят за 
партами. *

Володя Терещенко и Галина Кузнецова (сни
мок № 1) строители. Оба они сооружали и эту 
школу. Володя—плотник, Галина—каменщик. Че
рез год они собираются поступить в строитель
ный техникум.

А вот каменщик Валентин Карелии не согла
шается на меньшее, чем институт. Правда, до ин
ститута еще четыре года учебы. Будет трудно. Не 
раз встретятся сложное уравнение, теоремы. Что 
ж, посидит Валентин лишний часок, но на своем 
все-таки настоит.

А вот плотнику Ивану Алексеевичу Инкину уже 
пятьдесят. Его дети старше многих из тех, кто 
сидит с ним в одном ряду. Ни в институт, ни в 
техникум поступать он не собирается. Но учеба 
ему нравится. Любит Иван Алексеевич историю, 
географию.

— Самый старательный наш ученик, — говорит 
заведующая учебной частью А. А. Романенко, — 
за все годы ни одного занятия не пропустил.

Жаль только, что сре
ди них нет ни одного 
инженерно - техническо
го работника треста 
№ 33, хотя культурный 
уровень некоторых из 
них явно необходимо по-

вышать. Им, например, небезын
тересно было бы прослушать 
курс лекций о новшествах стро
ительной техники.

Вот что говорит по этому по
воду техник М. И. Винокурова.

— Мне пятьдесят шесть лет. 
Возраст для меня не помеха. Я с 
величайшим вниманием слушаю 
лекции, стараюсь записать все 
это и очень рада, что университет 
стал для молодежи и людей мое
го возраста настоящим храмом 
культуры и науки. Я чувствую, 
что расту с каждым днем духовно 
и технически. Ведь перед нами 
выступают лучшие специалисты 
города.

Университет стал поистине на
родным. Желающих учиться в 
нем столько, что дирекция Двор
ца культуры стала подумывать, 
где бы найти дополнительное по
мещение для занятий. Это успех. 
Во многом он зависел от умелой 
организации лекций по литерату
ре М. Д. Калюжной, по музыке— 
педагога Уральской консервато
рии Трамбицкой, артистов сверд
ловских театров и филармонии, 
показавших строителям лучшие 
образцы драматургии, музыки, 
танца.

I Дворец культуры строителей 
’им. Горького (тел. Д1-52-31.
I Ул. Первомайская, 24)

23 октября — Муму.
I Клуб ДОЦа (тел. Д2-38-89, 
1доб. «клуб». Сибирский тракт, 
’8-й километр).

23 октября — Наша дружба 
навеки. Слава тебе, комсомол!

24—25 октября—Ночной рейс.
25 октября — Сомбреро.
Клуб стройтреста № 33 (тел.

Д1-68-86. Березовский тракт).
23 октября Балет Большо

го театра в Лондоне.
24—25 октября — Любимец

№ 13. (
25 октября—Александр Пар-( 

хоменко.
Клуб треста «Жилстрой» (ул.

8 Марта, 104). <
24—25 октября — Атаман |

Кодр. I

Tos. Щеобаков! 
Загляните к нам 

в общежитие
На днях жильцы общежития 

№ 2-а по улице Даниловской на 
Эльмаше решили провести собра
ние с повесткой дня: «Культура 
и быт молодежи». Пригласили на 
это собрание председателя ,по- 
стройкома из 234 управления, 
за которым закреплено наше об
щежитие, а также домоуправ- 
ляющего и коменданта.

В назначенное время жильцы 
собрались. Пришел и председа
тель постройкома. А вот домоуп
равляющий тов. Щербаков и ко
мендант почему-то не явились. А 
между тем следовало бы обяза
тельно прийти. Ведь в общежитии 
так много беспорядков, которые 
целиком зависят от коммунальни
ков. Рабочим после работы нуж
но умыться. Но это оказывается 
не так-то просто. На втором и 
Нервом этажах в одной половине 
общежития имеется всего по од
ной умывальной раковине, а ос
тальные четыре бездействуют.

Две раковины вместо четырех 
установлены и во второй полови
не первого этажа. К тому же на 
втором этаже из-за плохого напо
ра не всегда бывает вода. В на
дежде умыться пойдешь на пер
вый этаж, а там выстроилась це
лая очередь.

Погладить белье здесь тоже 
проблема. Вот уже прошло три 
месяца, как старые утюги вышли 
из строя, а новые жилищно- 
коммунальная контора не может 
выдать.

Комнаты имеют неприглядный 
вид: ни в одной из них нет ни 
портрета, ни картин, так как ра
ботники жилищно-Коммунальной 

конторы не разрешают их весить 
на стену, мотивируя это тем, что 
гвозди портят стены?!

Тов. Щербаков! Загляните к 
нам в общежитие, прислушайтесь 
к нуждам жильцов.

В. ДВОРЯНОВ, 
член бюро ВЛКСМ 

управления № 234.
—------------------------------- о

Принимается 
подписка

НА ПРОИЗВОДСТВЕННО
ТЕХНИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ 

«МЕХАНИЗАЦИЯ 
СТРОИТЕЛЬСТВА»

Подписная плата на год — 
48 рублей. Журнал выходит 
ежемесячно.

Журнал рассчитан на инже
нерно-технических работников 
строительных организаций, 
предприятий строительной ин
дустрии, а также на работни
ков научно-исследовательских 
и проектных организаций. В нем 
систематически публикуются 
материалы по комплексной ме
ханизации строительства, но
вым строительным машинам и 
оборудованию и эффективному 
использованию их на стройках.

Администрация, профсоюз
ная и партийная организации 
УНР № 245 треста № 33 с 
глубоким прискорбием изве
щают о (преждевременной кон
чине старшего инспектора от
дела кадров управления

ДАВЫДОВОЙ 
Нины Ивановны

и выражают соболезнование 
родным покойной.
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